
平成２９年 第４回箕面市議会定例会

（ 一 般 質 問 要 旨 ）

平成２９年（2017年）１２月１２日現在

質問

順位
質問者氏名 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１ 武 智 秀 生大阪維新の会箕面
一問
一答

１ 差別落書きの根絶に向けて
①差別落書きに関する声明文について
②障害者市民への影響について
③再発防止の徹底について
④愛と平和のまちづくりをめざして

２ 中 井 博 幸自民党市民クラブ
一問
一答

１ 西小校区の交通対策について
①箕面駅西交差点の駐車対策について
②府道箕面池田線の道路渋滞について
③平和台でのバス停の増強について
④箕面駅北側の市道の整備について
⑤同市道の西向き一方通行の見直しについて
⑥箕面駅周辺の交通対策について

３ 藤 田 貴 支自民党市民クラブ
一問
一答

１ 大阪大学箕面キャンパス跡地活用について
①近隣住民の声と検討の開始時期について
②現みのおキューズモール開発時の検討手法を参
考にすることについて

２ ふるさと納税の取り組みについて
①箕面市の現状について
②寄附金募集の取り組みについて
③民間インターネット情報サイトの活用について
④ふるさと納税返礼品について
⑤寄附金の使途限定について
⑥ふるさと納税申込書のその他欄について

４ 神 代 繁 近大阪維新の会箕面
一問
一答

１ 自転車の交通安全対策について
①自転車走行レーンの整備について
②子どもたちの交通安全教室の開催について
③スケアードストレート講習会について
④「箕面市自転車安全利用条例」について
⑤高齢者に対する安全講習会の取り組みについて

５ 今 木 晋 一大阪維新の会箕面
一問
一答

１ 市民のための公園づくりについて
①公園づくりの質問後の検討について
②公園改善対策の提案について

２ 市民の安全対策について
①ｏｔｔａの現在の端末利用人数とその後の取り
組みについて
②認知症高齢者の数と行方不明者の数と事案対応
について

③高齢者に拡大した経過と高齢者の利用人数につ
いて

④ｏｔｔａを導入した理由について
⑤利用者を増やす取り組みについて
⑥今後のｏｔｔａの活用について
⑦今後の市民への啓発について



質問

順位
質問者氏名 会 派 名
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６ 岡 沢 聡公 明 党
一問
一答

１ 台風第２１号への対応のふりかえりについて
①当日の人員体制について
②エリアメール及び市民安全メールについて
③避難時のタイムラインについて
④被害通報について

２ 生産緑地の２０２２年問題について
①相続税納税猶予適用の把握について
②買取申し出時の市の対応について
③生産緑地法改正に伴う周知方法について

７ 楠 政 則公 明 党
一問
一答

１ 特別な支援を必要とする子どもたちへの支援教育

について
①現在の箕面市の取り組みについて
②デイジー教科書等音声教材の導入について

８ 増 田 京 子無 所 属
一問
一答

１ 船場地区に建設予定の歩行者デッキと周辺の公園

について
①新船場東公園・新船場北公園について
②歩行者デッキについて

③新船場西公園への園路について

④１１月に開催された船場地区歩行者デッキに関

する説明会について

９ 堀 江 優大阪維新の会箕面
一問
一答

１ 地域防災について
①地域防災ステーションについて
②災害時の水と食糧の確保について
③市民安全メール、Ｔｗｉｔｔｅｒについて
④学生消防隊「ＭＡＴＯＹ」について

２ 待機児童対策について
①保育士不足について
②保育園新設について

１０ 尾 﨑 夏 樹大阪維新の会箕面
一問
一答

１ 私道の整備について
①私道の整備の補助制度について
②所有名義人の承諾の取得が困難な場合の対応に
ついて

２ 箕面大滝バスツアーについて
①再度の実施の可能性について

３ 鍋田川支流の水路の構造物について
①現在の対応状況について

４ 船場地域のまちづくりについて
①船場西公園歩行者デッキについて

５ 西南地域のまちづくりについて
①瀬川踏切の地下道について
②西南生涯学習センターの整備について
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１１ 中 西 智 子無 所 属
一問
一答

１ 地域の防災対策について
①地区防災委員会の深化に向けて
②１．１７全市一斉総合防災訓練の取り組みにつ
いて

③要援護者への配慮について

１２ 村 川 真 実日 本 共 産 党
一問
一答

１ あかつき福祉会について

①ごみ袋（製袋）事業について
②指導・監督について

２ 放射能汚染について
①公園等の放射能汚染について
②学校給食における放射性物質の検査について
③今後の対応について

１３ 名 手 宏 樹日 本 共 産 党
一問
一答

１ 大阪府国民健康保険運営方針と国保の広域化につ

いて

①２０１８年度（平成３０年度）の保険料試算に

ついて

②国の追加財源１，３００億円の保険料抑制への

活用について

③低所得者減免、障害者減免について

④箕面市としての国保統一化についての意見につ

いて
⑤大阪府に意見を上げることについて

⑥国にさらなる財源確保を求めることについて

１４ 神 田 隆 生日 本 共 産 党
一問
一答

１ 第二総合運動場について
①外周道路の活用について

２ 農業振興について
①生産緑地について

１５ 中嶋三四郎箕 面 政 友 会
一問
一答

１ 学校における学級編成の課題について
①市内各校の学級編成の現状について
②市内各校の支援が必要な児童生徒数の現状につ
いて
③学級編成における支援が必要な児童生徒の位置
付けと対応について

④学級編成における課題への対応状況について
⑤人的支援も含めた今後の対応策について
⑥保護者との信頼関係構築について

１６ 川上加津子箕 面 政 友 会
一問
一答

１ 市営住宅の管理について
①入居時、退去時のチェック機能について
②入居者の苦情等の把握と対応について
③指定管理者と市の関係について
④市として改善すべきこと
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１７ 二 石 博 昭箕 面 政 友 会
一問
一答

１ 教職員の働き方改革について
①時間外労働の過去推移と現状について
②時間外労働削減の取り組み成果と課題について
③時間外労働のあるべき姿と今後の取り組みにつ
いて

④生産性向上と人づくりと働き方改革の推進につ
いて

２ 市役所職員の働き方改革について
①時間外労働の過去推移と現状について
②時間外労働削減の取り組み成果と課題について
③時間外労働のあるべき姿と今後の取り組みにつ
いて


